
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 30/5  

18h- Salle des élus 
Compte rendu 

 
Présents : F GAUQUELIN, C ROTHEA, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M CASTELLANO, E 
PUYJALINET 
Excusés : JM BUGNET, G LEVEQUE  
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Bâtiments  
 
Attribution des salles 
 
Réunion de travail interne sur la pré-attribution des salles.  
 
Des ajustements ont été organisés : adaptation des plannings basket au 
bénéfice autres activités (cf notamment 1h pour tennis de trable).  
 
Une rencontre programmée avec l’USMV qui souhaite également organiser des 
ateliers « multi sports » en salle polyvalente.  
 
Demande d’adaptation du planning de Mat Boxes le mercredi après midi pour 
récupérer 1h pour le judo. Toujours des difficultés avec cette association qui a 
des besoins de place pour entreposer son matériel et ne souhaite pas 
mutualiser ses placards (ou incite à ce que les autres n’aient plus envie de 
partager cet espace) > nécessité de remise au point sur la mutualisation des 
équipements et l’absence d’ajout de nouveaux placards.  
 
Un état récapitulatif des dates prévisionnelles des manifestations communales 
22-23 est partagé, ne pas hésiter à réagir.  
 
Des questionnements récurrents sur les problématiques de sécurité que posent 
certains évènements (cf bourse aux livres, bourse aux jouets). Particulièrement 
prégnant pour YOURI. Vigilance avec des professionnels qui s’invitent 
également à ce type d’évènement. Il apparait important d’être davantage 
vigilants à l’avenir.  
 
 
Demande de réservation comité des lycéens de Descartes 
Sollicitation pour louer salle des fêtes par le bureau des lycéens pour grande 
fête de fin d’année.  
Suites à donner ?  
 
 
Week end de l’USMV 
Rappel sur la mise à disposition du matériel, sans mise à disposition des 
équipes  
 
 

 
 
 
 
 
Partage du planning des 
salles pour avoir une 
vision globale.  
 
Prévoir une adaptation 
du planning sur 
décembre / janvier qui 
sont des périodes très 
chargées.  
 
Les différentes 
« bourses » de vente en 
salle des fêtes : travail à 
affiner avec la bourse 
aux livres de YOURI et la 
bourse aux jouets : 
prévoir un plan 
« implantation et 
linéaire type » auquel il 
convient de ne pas 
déroger pour respecter 
les obligations de 
sécurité.  
 
 
 
 
 
 
Descartes : refus / nous 
ne sommes pas dans la 
carte scolaire.  
 
 
Màd matériel : prévoir 
aide / notice de 
montage 
 
 



 
Affaires scolaires  
 
Travail PEdT 
 
Point d’étape sur le cadre du PEdT qui va servir de base à la restitution au 
COPIL du 14/06  
 
Farandole de la paix  
 
Ce rassemblement a eu beaucoup de succès dans le village, avec de nombreux 
parents et grands parents réunis autour des 450 enfants.  
Un grand écho sur les réseaux sociaux (86 likes, près de 2 000 consultations de 
l’article). A venir : montage du vidéaste et retour des photos du drone.  
 
Voirie  
 
Ch de Chateaubourg 
 
Suite à la réunion publique du 13 avril, il était demandé aux riverains de se 
positionner sur le scénario privilégié.  
 
8 ont répondu par voie de mail.  
 
Résultats des réponses : 
- 5 sont plutôt favorables pour un système de restriction d’accès type « voie 

douce » avec barriérage que seuls les riverains pourraient ouvrir et voie de 
retournement pour la relève des OM,  

- 3 sont pour un mix ralentisseur / chicanes  
 
La CCVG va avancer sur des propositions de compromis, avant nouvelle 
proposition aux riverains.  
Réflexion à avoir en lien avec Grigny  
 
 
Signalétique  
Demande de M. VALENCIA pour ajout d’une signalétique vers agence FREMA + LE 
GAVROCHE sur les panneaux d’orientation du village 
 
Débat sur pratique historique de la municipalité (qui était de valoriser toutes 
les activités, y compris vignerons) et réglementation en matière d’enseigne et 
pré enseigne. Prévoir une vérification en la matière.  
 
 
Relation aux administrés  
 
Permanences élus 
- Planification d’une date de « café citoyen » sur un marché du samedi avant 

l’été ?  
 

- Rappel gestion astreintes / présences des permanences du samedi 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Signalétique 
directionnelle :  
confirmer le volet 
réglementaire avant de 
revenir vers M VALENCIA 
 
 
 
 
 
Proposition de café 
citoyen le samedi 25 juin 
 
Rappel présence des 
adjoints lors des 
permanences du samedi 
matin, particulièrement 



 

INFORMATIONS  
 
Services à la population  
 
DAB  
 
Coordination des différents intervenants avec interruption sur la période du 
mardi 7 au vendredi 17 juin.  
 
Mise en place d’une communication large (affiche sur site, flyers auprès des 
commerçant, site Internet, page Facebook…) 
 
 
RH   
 
Recrutement PM  
Point sur l’entretien avec M SOUVERBIE et suites données 
 
Très bon contact, volonté de la commune de donner une suite favorable 
répondant à ses attentes. Cependant, il ne souhaite plus donner suite après 
réflexion.  
 
Renfort stagiaire 
Accueil pendant 2 mois à compter de ce mardi 31 mai, et pendant 2 mois, 
arrivée de Madame Meriem GUERIANE, stagiaire en master d’histoire de l’art et 
patrimoine, auprès du service urbanisme, sur le volet patrimonial. Dispose déjà 
d’un diplôme d’architecte.  
 
Missions privilégiées :  

• Finalisation du travail sur les clos de mur historique et rédaction des 
fiches patrimoine en vue de leur intégration dans le PLU, 

  
• Cartographie des bâtiments historiquement rattaché à l'activité agricole 

(notamment) permettant d'identifier en amont des séances d'architecte 
conseil les bâtiments à enjeux patrimoniaux. 

 
 
Urbanisme   
 
Programme R2I   
 
Opération non débutée.   
Proposition de « réunion de coordination de chantier » le mardi 7 juin 18h  
 
MODIF PLU N°2 
RAPPEL Enquête publique arrive à échéance le mardi 7 juin 2022 jusqu’à 19h00 
(permanence commissaire enquêteur) 
 
 
Communication  
 
Point d’étape supports  
Travail en cours sur :  
 

jusqu’à la fin de matinée 
/ fermeture accueil 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Relance recrutement PM 
/ garde champêtre 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Accord sur date réunion 
de lancement de 
chantier R2I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



- Proposition habillage « porte coulissante » de la mairie   
 

 
 
 

- Commande de 300 gobelets / EcoCup logotypés :  

 
 
 

- Promotion en cours de l’application « sortir à Millery » avec affiches 
dédiées. Communication auprès des associations. Sensibilisation des 
habitants.  

 
- « Oriflammes » sur les manifestations municipales : 1 Millery, 1 Mill 

Animations 
 
 
Voirie  
 
Rue des Verchères 
Rappel réunion publique sur site le jeudi 9 juin 19h 
 
Environnement 
 
Alerte sécheresse 
Passage en alerte sécheresse des eaux superficielles sur notre zone :  

- Dans le département du Rhône, les professionnels, y compris agricoles, 
doivent réduire de 50% les prélèvements en eau superficielle 
 

- Pour les particuliers, l’arrosage des pelouses est proscrit. Celui des 
potagers domestiques aussi, de 9 h à 20 h.  
 

- Le remplissage des piscines est interdit, sauf en cas de première mise en 
eau. Il n’est plus possible non plus d’en compléter le niveau. 
 

- Par ailleurs, le lavage des véhicules est restreint aux seules stations 
professionnelles.  
 

- Sont également proscrits le lavage des façades et toitures, des surfaces 
imperméabilisées, ainsi que la circulation des animaux dans le lit des 
cours d’eau. 

 
 
 
 
 
 
Porte coulissante : 
accord sur proposition 
d’implantation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Communiqué alerte 
sécheresse et dans les 
panneaux d’information 
municipale 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Point sur les mesures engagées sur les espaces verts 
 
Scandale ARKEMA / Suivi  
 
Communiqué du SIE MIMO : 

 
« A ce jour, l’eau du robinet distribuée par le SIE MIMO est conforme aux normes 
sanitaires actuellement en vigueur. Aussi l'Agence Régionale de Santé n’a pas 
annoncé de restriction de consommation d’eau du robinet.  
 
Le syndicat prend néanmoins ce sujet très au sérieux. C’est pourquoi le 
délégataire, Véolia a lancé des analyses complémentaires pour mieux 
comprendre la situation sur le territoire du SIE MIMO. Ces analyses permettront 
d’évaluer précisément la situation et de prendre les mesures nécessaires le cas 
échéant, là où elles s’imposeraient.  
   
Ainsi il a été réalisé 2 prélèvements lundi 16/05 pour analyse des perfluorés (PFAS), 
un sur le réservoir de mélange des eaux « Le Baconnet » et un sur le départ après 
pompage vers le réservoir de Taluyers. Les analyses concernent les 20 paramètres 
PFAS objets de la future norme, les résultats devraient nous parvenir d'ici 3 
semaines.  
   
Enfin, il convient également de préciser que l’eau distribuée aux abonnés provient 
à 75% de la  nappe du Garon  non  concernée par cette pollution et à 25 % du 
Syndicat Mixte d’Eau Potable Rhône-Sud et qu’elle subit par conséquent un taux 
de dissolution important avant sa distribution aux abonnés. »  
 
Elections  
 
Préparation des bureaux 
Rappel lancement appel à inscriptions pour la tenue des bureaux de vote pour 
les législatives des 12 et 19 juin :  

2022 
 
REUNION DES PRESIDENTS DE BUREAU LE VENDREDI 10 JUIN  
 
 
ANIMATION  
 
Fête du printemps au marché 
Rappel prochaine animation le 4 juin avec le CMJ autour du développement 
durable.  
 
Bio seaux et badges récupérés pour compléter le nombre d’inscrits sur le bio 
composteur de la place du Bouton.  
 
Suivi enquête marché : Une quarantaine de réponses 
 
Dates à retenir 
 
Lundi 30/05 
20h30 : AG des Tiloulous 
 
Mardi 31/05  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Communiqué SIE MIMO 
relayé sur notre site 
Internet 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://mairiedemillery-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/dgs_mairiedemillery_onmicrosoft_com/Eijt3jJ_MMdEh-ZGmO6ZhEEBiUDS4g2Tm78mDH3Vv5uXPw?e=baYoRF
https://mairiedemillery-my.sharepoint.com/:f:/g/personal/dgs_mairiedemillery_onmicrosoft_com/Eijt3jJ_MMdEh-ZGmO6ZhEEBiUDS4g2Tm78mDH3Vv5uXPw?e=baYoRF


18h30 : CA du CCAS 
 
Mercredi 1/06 
17h : comité de rivière SMAGGA 
 
Jeudi 2/06 
Journée « portes ouvertes » de la pépinière 
17h15 : conseil d’école maternelle 
 
Vendredi 3/06 
Matin : réunion aménagement de l’anneau historique 
 
Mardi 7/06  
Prise de poste comptable C DUMET 
11h : réunion « modalités / opportunité mutualisation PM » avec Montagny 
14h : réunion interne « attribution des salles » 
15h : réunion « état d’avancement rédaction PEdT » 
18h : réunion « projet alimentaire territorial de l’ouest lyonnais » 
 
Mercredi 8/06  
10h : rencontre CCVG – Maire « stratégie biodiversité » 
 
Jeudi 9/06 
Repas des maires 
17h : réunion adjoint finances / dgs avec « finances et territoires » 
18h : bureau du SMAGGA 
 
Vendredi 10/06 
9h : copil « centrale solaire » 
13h30 : coordination des présidents de bureaux de vote 
14h30 : visio DETR 
19h : Fête de la musique à Millery place des vignes 
 
Dimanche 12/06 
ELECTIONS LEGISLATIVES  
 
Lundi 13/06 
17h : coordination planification d’activités pôle technique / urba 
19h : CA 
 
Mardi 14/06 
8h : commission finances CCVG 
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/ed
it?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 
 
 

Prochain CA : le lundi 13/06 19h 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true
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